
智行理财网
信用卡额度真的越高越好吗 怎么获得高额度信用卡

很多卡友经常会问一些“怎么办理高额信用卡”以及“信用卡额度怎么提高”之类
的问题，由此可见，卡友对于高额信用卡的迫切心理，但是，虽说高额信用卡代表
着可透支的额度越多，但是卡友们有没有认真考虑过，自己是否真的需要那么高的
额度呢？高额度信用卡就一定是好的吗？

怎么获得高额度信用卡？

通常情况下，发卡行会根据申请人的资信状况来决定是否下卡以及批卡额度，一般
来说高收入、有房有车、高存款、无不良信用卡的申请人获得高额信用卡的概率越
大。

当然，除了批卡获得初始额度外，我们还可以通过不断刷卡消费，按时还款，养成
良好的用卡习惯，在不间断地用卡满半年或者3个月，银行会根据你的用卡情况，
来提高信用卡额度的。

所以，信用卡的额度能在很大程度上反应持卡人的经济能力和信用状况。

那么，高额度信用卡就一定好吗？

虽说高额度信用卡可以让持卡刷卡消费更自由，不受刷卡金额的限制，但是额度高
了并不一定是好事，特别是对于那些没有自制力的持卡人来说，消费能力与还款能
力不匹配，迟早会沦为卡奴。

卡友小邬刚毕业工作才半年，月薪2000元，但是首次申请信用卡就批了1万元的额
度，这对于他来说简直是一笔不小的财财富。小邬不知道该拿这笔钱做什么好，碰
巧遇到iphone7上市，就马上刷卡买了一台iphone7。

可是用了几天才发现跟iphone6差别并不大，对自己的冲动消费后悔莫及，连连说
要是信用卡额度没那么高，自己就不会那么冲动的剁手了。

由此可见，信用卡额度并非越高越好，所以建议大家不要盲目追求高额度，此外刷
卡消费一定要控制在自己的经济能力之内，毕竟，要是没有自制能力的话，信用卡
可是会成为大家的噩梦的。
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